
町民の声への回答 

 

若桜鉄道の決算に関するご意見をいただきました。今議会の一般質問での若桜

鉄道の決算については、平成 26 年 9 月に公募による新社長を迎えての初めて

の決算でありました。 

平成 26 年度の決算時において、平成 25 年度の若桜鉄道株式会社の貯蔵品につ

いて確認したところ、貯蔵品の決算額を仕入れ価格ではなく、売価で計算する

という計算方法に誤りがあることを発見したことから、平成 26 年度決算にお

いて平成 25 年度分の過年度修正をされたものであります。 

若桜鉄道株式会社の監査委員につきましては、外部の金融機関の方にお願いし

ておりますし、顧問税理士もお願いしておりました。 

今回の件を受けまして、若桜鉄道株式会社では、外部の会計士に点検・指導を

していただき、平成 26 年度決算以降は会計専門職員を雇用し、会計処理ソフ

トを導入するなど、適正な会計処理が行われるよう改善されたと伺っておりま

す。 

若桜鉄道は、地域にはなくてはならない公共交通機関であります。町としまし

ては、今後も若桜鉄道株式会社の経営が健全化するよう、働きかけしてまいり

たいと考えていますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 


